

# Les gymnastes brillent une nouvelle fois



Quatre des sept équipes engagées sont montées sur le podium.

Les gymnastes féminines de l'AGK (Association gymnique Les Kerhorres) se déplaçaient à Quimper, ce week-end. Sept équipes du club étaient engagées en catégorie fédéral A et fédéral A régionale. Quatre d'entre elles sont montées sur le podium.

C'est en groupe que les gymnastes ont dompté les difficultés lors de cette compétition départementale. Si quelques erreurs étaient commises par certaines équipières, les autres corrigeaient le tir immédiatement pour améliorer la performance du groupe. « Ensemble, on est plus fortes » semblait être la devise du week-end.

C'est ainsi que l'équipe 10-11 ans fédérale A régionale (Zoé Caill, Nina Corfa, Lilou Goncalves-Monot, Jade Sergent, Lana Stephan) montrait le chemin en terminant 2e samedi matin. Leurs aînées en fédéral A 10 ans et plus (Chloé et Juline Cabillic, Laora Saint-Amand, Elisa Le Guen, Anaïs Saviaye) se classait 3e dimanche matin.

Dans l'après-midi, les équipes 10-11 ans (Nina Rilho, Juliette Méluse, Klervie Champs, Mailek Ben-Azzouna) et 10-13 ans de fédéral A (Annaline Colson, Juliette Martin, Lucile Moré, Allix Guellec, Maiwenn Cabon) se classaient toutes deux à la 2e place.